

11月25日 クリーンデー

校庭に集合し必要物品をもらって、さあ出発です。天気に恵まれました。30分程度の短時間ですが、地域の路上を中心に清掃活動を行います。



必須アイテム
トンゴ

保健体育の学習の仕方について、木島先生が語っていました。



イチヨウの根元は、まるで絨毯のように敷き詰められていました。絨毯というより落ち葉のクッション？



西日が当たり、街路樹が綺麗に映えます。こちらのクラスは道路を挟んで落ち葉はきを行いました。



落葉樹の代表格とも言えるイチヨウです。実がなっていなかったので、雄の木ですね。匂わないので、生徒たちも清掃しやすかったのでは？



トンゴだけだと、集めにくくホウキがあるといいねーと声が挙がっていましたが、足も有効活用して落ち葉をまとめていました。来週の7年生には伝達する運びとなりました。根気よく手や足を使って、まとめる8年生はよくやってくれました。アロエを発見した生徒もいて、雅子先生がアロエの効能を教えてくれて手の甲に塗って見せていました。

大きな収穫のように見えますが、落ち葉掃きは軽くて助かります。場所によっては落ち葉の色や堆肥化しそうな段階のものなでありました。道行く人たちも、見て笑顔で通っていきました。



土の近くはミミズの生息エリアのようで「ミミズー！！」と驚く女子たちもいました。生き物の迷惑にならない程度に落ち葉を集めるのも、なかなか難しいですね。



可愛いガーデニングがあらこちらにありました。作業するときも目の保養になります。



清掃活動も終盤になってきました。帰り道の様子です。大きなふくろを何故か、おなかに収納している男子もいました。せり出したおなか同士をぶつけ合っ、お相撲さん？にも見えました。もちろん、破れないようその後は持ち帰りました。「帰るよー」の声かけに、小走りで戻る真面目な面も8年生の良さです。



西日が傾いて建設現場のクレーン車も綺麗に浮かび上がっています。飛行機雲も見えて、いい感じです。

